

子ども向けご意見フォームの開設とこれからの学校を考える授業について

子どもたちに新たな学校づくりの取組をより知つてもらうとともに、子どもたちがこれからの学校について考え、意見を言える機会をつくる取組を行っています。

引き続き、子どもも含めて幅広くご意見を伺いながら、計画を推進していきます。

1 子ども向けご意見フォームの開設について（参考資料参照）

新たな学校づくりの取組について、いつでも意見を伝えることができる「子ども向けご意見フォーム」を開設しました。併せて、フォームをお知らせするための「まちだの新たな学校だより（2025年9月発行）」を発行しました。

このおたよりは、町田市立小・中学校の全学年のクロームブックのクラスルームに掲示します。

2 新たな学校づくりを踏まえたこれからの学校を考える授業について

新たな学校づくりを進める背景や目的を知り、これから学校について子どもたちに考えてもらうための特別授業を実施しています。

<2024 年度>

- ・第1期の5地区9校の3年生の社会科で特別授業を実施しました。

<2025 年度>

- ・2025年度版の社会科副読本『わたしたちの町田』を改訂し、「町田市のうつりかわり」の中に「まちだの新たな学校づくり」を掲載しました。
- ・11月・12月に本町田ひなた小学校と成瀬小学校の4年生の総合の授業の中で、学校統合を経験して感じていることや、これから学校統合する児童に向けてのアドバイスなどを市職員と意見交換する予定です。



2024 年度の授業の様子



社会科副読本

【2024 年度の授業の感想】

- ・知らないことを教えてもらえた。出た意見は全部すてきな意見だなと思いました。
- ・ぼくらが中学生になって学校が新しくできてもし図書室がちいきの方も行けたら行こうと思った。
- ・自分たちで考えた意見でいい学校になってほしい。楽しく過ごせる学校にできそう。
- ・未来の子どもたちに使いやすくつくってほしい。
- ・町田市のために、いろんな手を使ってより良い町田市を作っているのがわかりました。
- ・実際に実現できることもあって、これからの町田市が楽しみになってきて、町田市に住んでよかったです。